

Pressemitteilung

15. September 2014

Kontakt:

LVR-Klinikum Düsseldorf bietet neues Therapieangebot:

Ambulante Hilfe bei Medikamentenabhängigkeit

Die Institutsambulanz der Abteilung für Abhängigkeitserkrankungen des LVR-Klinikums Düsseldorf bietet ab September 2014 ein neues ambulantes Hilfsangebot bei Medikamentenabhängigkeit an.

Robert Kekez
Stabsstelle Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: 0211 / 922-1019
Fax. 0211 / 922-1010
Robert.Kekez@lvr.de
www.klinikum-
duesseldorf.lvr.de

Die unkontrollierte und längerfristige Einnahme von Medikamenten, die ursprünglich zur Linderung von Leiden eingenommen wurden, kann in manchen Fällen wiederum selbst zum Problem werden. Eine Medikamentenabhängigkeit verläuft häufig schleichend und wird vom Betroffenen selbst oder dessen Umfeld zunächst lange Zeit nicht bemerkt.

Viele Menschen versuchen Stress im Alltag, zunehmenden Anforderungen am Arbeitsplatz, aber auch psychischen Problemen durch eine vermehrte Einnahme bestimmter Medikamente zu begegnen, was langfristig zu einer Abhängigkeit führen kann.

Mit einem besonders hohen Abhängigkeitspotential sind dabei bestimmte Medikamentengruppen, wie u.a. Schmerzmittel, Schlafmittel, Beruhigungsmittel, angstlösende Medikamente oder Appetitzügler verknüpft.

Wer ist angesprochen?

Das neue therapeutische Angebot der Institutsambulanz richtet sich an alle Personen, die in irgendeiner Form Probleme mit dem Konsum von Medikamenten haben. Die Abteilung für Abhängigkeitserkrankungen bietet für diesen Personenkreis ein ambulantes Beratungs- und Therapieangebot an, welches eine psychiatrisch-suchttherapeutische Diagnostik und individuelle Therapieempfehlung beinhaltet.

Personen, die an einer Behandlung interessiert sind, bitten wir um Kontaktaufnahme mit unserer Institutsambulanz. Dort wird ein Termin für ein ausführliches ärztliches Erstgespräch vereinbart.

Für weitergehende inhaltliche Informationen steht die Chefärztin der Abteilung für Abhängigkeitserkrankungen, Frau PD Dr. med. Petra Franke,

gerne zur Verfügung. Den Kontakt zu Frau Dr. Franke vermittelt Ihnen die Stabsstelle Presse- und Öffentlichkeitsarbeit.

Weitere Informationen

Voraussetzungen für die Behandlung:

- Mindestalter 18 Jahre
- Die Behandlung erfolgt auf freiwilliger Basis
- Überweisung durch einen niedergelassenen Arzt (genauere Info kann man bei der telefonischen Anmeldung erfragen)

Telefonische Sprechzeiten der Ambulanz:

- Montag bis Freitag: 8.30–11.30 Uhr
- Montag bis Donnerstag: 13.00–15.30 Uhr

Wir bemühen uns, allen Interessierten kurzfristig einen Termin anzubieten.

Die Anmeldung ist unter Tel.: 0211 922-3608 möglich.

Adresse:

LVR-Klinikum Düsseldorf
Kliniken der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf
Abteilung für Abhängigkeitserkrankungen
Institutsambulanz (Haus 13)
Bergische Landstraße 2
40629 Düsseldorf